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待轉或待撞？　兩段式之存與廢
鄭頎 吳佩芸 報導

近期因網路上號召的「待轉⼤富翁」⾏動，再次讓兩段式左轉的存廢議題附上檯
⾯。要求廢除的⼈⼠主張不該剝削機⾞⾏駛的路權，應以「⾞速」⽽非「⾞種」
分流，機⾞不該被強制待轉。事實上，在立法規定機慢⾞強制兩段式左轉以前，
臺灣也曾經歷機⾞能直接左轉的年代。但為何後來要強制待轉？負責執法的警⽅
和負責考照的監理站⽅都有話要說。
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